



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Luar Biasa, Sinergi Tiga Pilar Desa Pademawu Timur Mendapatkan Penghargaan Implementasi Program Nasional

**Achmad Sarjono - PAMEKASAN.FRN.CO.ID**

Sep 21, 2023 - 19:13



PAMEKASAN -Tiga Pilar Desa Pademawu Timur, Kec. Pademawu, Kab. Pamekasan berhasil meraih Anugerah Patriot Jawi Wetan 2023 dengan Katagori Implementasi Program Nasional.

Pemberian penghargaan tersebut diberikan langsung oleh Gubernur Jawa Timur

Khofifah Indra Parawansa bersama Kapolda Jawa Timur Irjen Pol Toni dan Pangdam V/Brawijaya Mayjend TNI Farid Makruf, bertempat di Grahadi Surabaya, Rabu (20/9/2023).

Kapolres Pamekasan AKBP Satria Permana melalui Kasihumas Polres Pamekasan Iptu Sri Sugiarto menyampaikan bahwa Anugerah Patriot Jawi Wetan adalah pemberian penghargaan untuk tiga pilar desa/kelurahan, yakni, Bintara Pembina Desa (Babinsa), Bhayangkara Pembina Keamanan dan Ketertiban Masyarakat (Bhabinkamtibmas), dan Kepala Desa/Lurah, dalam mengabdikan diri kepada masyarakat dan mendukung keberhasilan pembangunan desa.

"Alhamdulillah, apa yang di dapatkan ini, tidak lain merupakan kerja sama dan sinergitas tiga pilar", ucap Kasihumas Polres Pamekasan.

"Penghargaan ini merupakan wujud sinergisitas yang baik dalam membangun masyarakat, sekaligus menjaga kondusifitas dan keamanan. Harapannya, ini juga bisa diimplementasikan oleh desa-desa yang lain untuk menciptakan kestabilan sosial dan keamanan wilayah," ujarnya.

Mantan Kapolsek Palengaan tersebut juga menambahkan bahwa penghargaan tersebut, dipersembahkan untuk seluruh masyarakat Kab. Pamekasan khusus Kec. Pademawu, karena menurutnya semua adalah sinergitas bersama.

"Tugas kita ke depan adalah mempertahankan capaian terbaik ini dan semoga bisa lebih ditingkatkan lagi", harap Iptu Sri Sugiarto.

Untuk diketahui penghargaan anugerah Patriot Jawi Wetan 2023 yang diberikan kepada Bhabinkamtibmas Polsek Pademawu, Babinsa Pademawu dan Kepala Desa Pademawu Timur tersebut disaksikan Ingsung oleh Kapolres Pamekasan AKBP Satria Permana dan Dandim 0826 Pamekasan.